

Canal Extremadura realiza una programación especial para reivindicar la eliminación de la violencia contra la mujer

Bajo el lema 'Los datos no mienten', Radio, televisión y medios digitales producirán una serie de contenidos para sumarse al 25 de noviembre, Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer

MÉRIDA (BADAJOZ), 19 DE NOVIEMBRE. Canal Extremadura hace suyas un año más las reivindicaciones para la eliminación de la violencia contra la mujer coincidiendo con la celebración el 25 de noviembre del día internacional a favor de esta causa con el lanzamiento de la campaña 'Los datos no mienten' para dejar de manifiesto que las cifras están ahí y son objetivas, la violencia machista existe y deja víctimas mortales.

El ente público autonómico dedicará toda una semana para concienciar sobre este tipo de violencia con una serie de contenidos basados en datos y estadísticas, así como en testimonios y la participación de profesionales en la materia.

Entrevista a la secretaria general de Igualdad y Conciliación

Canal Extremadura entrevistará a la secretaria general de Igualdad y Conciliación de la Junta de Extremadura, Ara Sánchez. Será el lunes a las 9:00

horas en el informativo 'Ahora Extremadura' de la televisión, y el martes, a la misma hora, en el informativo 'Primera Hora' de la radio.

Testimonios en primera persona y profesionales

Macarena García, víctima de violencia de género durante 23 años, ha decidido contar su experiencia en el informativo 'Primera Hora' con Javier Trinidad para concienciar a las víctimas, su entorno y a la sociedad. Su testimonio se sumará al de numerosas expertas en psicología, jurídicas o agentes policiales que ofrecerán una visión completa y generalizada basada en los datos objetivos.

El objetivo de Canal Extremadura es ofrecer una visión completa de la lucha contra la violencia hacia la mujer y sus víctimas invisibles, para concienciar a la sociedad y exponer los recursos que tienen las víctimas para poner fin a esta situación.

Toda la programación, contra la violencia hacia la mujer

La programación de Canal Extremadura hará un seguimiento especial durante toda la semana a través de los diferentes espacios con reportajes y contenidos elaborados para esta ocasión.

Extremadura Noticias, Primera Hora, Hora Punta, Última Hora, El sol sale por el Oeste, Gente Corriente, Diario de una madre de provincias, o Asamblea son algunos de los formatos que subrayarán estos contenidos durante la semana.

Igualdes, el único programa extremeño dedicado a la igualdad

Luz Carmen Herrera reflexionará en el próximo episodio del podcast *Igualdes* sobre la dureza de la migración y las violencias que reciben las mujeres por el simple hecho de haber nacido mujer.

Para ello invitará al podcast a Claudia, colombiana afincada en Extremadura que huyó de su país por las amenazas de muerte al tener un taller de motos. Además, también buscará y detallará los recursos para encarar el futuro con mayor tasa de igualdad entre hombres y mujeres.

Contenidos digitales

Los medios digitales de Canal Extremadura ofrecerán noticias, reportajes, testimonios y contenidos divulgativos a través de todos los perfiles del ente público autonómico extremeño.

El objetivo es llevar el mensaje que durante toda la semana ofrecerá la cadena a las plataformas en las que están los jóvenes: Las redes sociales.

Canal Extremadura, Ahora +